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臺北市立成功高級中學學生家長會 

104 學年度第二次家長委員會議紀錄 
 

會議時間：104年 12月 17日(星期四)下午 6時 30分 

會議地點：四維樓 2F會議室 

主席：王會長立昇                            

出席：王立昇、吳雲燕、曾富榆、宋孝祖、蔡秋欣、賴怡穎、張美芝、簡明珊、胥吉雲、 

      楊志明、李偉劍、黃正飛、賴正霖、陳姿伶、趙錫皇、鄭涼勝、游家宗、彭慧蘭、 

      楊雅玲  

列席：李校長慶宗、林秘書秀娟、游主任經祥、郭主任佩菁、鄭主任隆傑、張主任月艮、黃主

任馨瑩、楊主教運祥、賴候補委員映雪、臧慶美、莊淑仙、魏女婷、施美月、吳毓瑩 

 
一、 主席報告出席人數，宣佈開會：應出席 29人、實到 19人，已達法定開會人數。 

二、 介紹貴賓及各處室主任。 

三、 確定會議程序：無異議通過。 

四、 確認上次會議紀錄：無異議通過。 

五、 主席致詞：寒天中看到大家熱情出席，心中備感溫暖。會務有勞大家繼續為成功孩子一起

努力。 

六、 校長致詞：校務運作能否成功，家長的支持是關鍵要素，感謝家長與我們一起努力。 

七、 校務說明：略。 

八、 會務報告： 

(一) 工作紀要：略。 

(二) 財務報告：無異議通過。 

(三) 葉姿伶委員辭去委員一職，由陳緯潔委員遞補：無異議通過。 

九、 頒發委員及會務人員當選證書 

十、 討論事項： 

提案一：出納更換事宜。 

說明：(1) 原出納何寶珍女士因個人因素辭去出納一職，擬聘任施美月女士擔任本會出

納。 

      (2) 本案已於 11/10常務委員會議通過，仍須經委員會追認。 

決議：無異議通過。 

 

提案二：高一制服處理事宜。 

說明：學務處說明:  

               1.處理時程 

11.03 第一次制服處理協調會 

11.10 正式與廠商談不合格狀況處理方式. 前後共開了 4-5次會議. 

      此廠商令人頭痛. 
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12.07 外套全部送給學生穿,不收錢. 

12.11副會長及委員陪同二次抽驗，一件合格一件不合格。 

依照承諾,將要求全部免費。 

       2.本案將把合約走完,該罰就罰。退錢部分，最快將於下週在軍訓課時，由輔導

教官協助退錢。 

       3.檢討原因及改進措施： 

(1) 採最低價標難以保證品質。明年將改採異質採購最低價標，先剔除不良

廠商。 

(2) 這次驗收程序不當。未來驗收時將直接從衣服成品中抽驗，來確保衣服

品質。 

(3) 今年時程太趕。明年將提前在一月時候開始招標，要有充裕的時間進行

驗收，嚴格把關。 

4.今年發生制服的問題，造成家長及學生的困擾與權益受損，學校深感抱歉。 

   決議:1.長褲檢驗再發生不合格的狀況，應要求比照外套的方式處理。 

2.建議學校明年處理制服採購事宜應採取的措施: 

(1) 合約書中，違約部分的減價收受罰款必須是 5倍(而非今年合約的 1倍)。 

(2) 交貨時程要嚴格管控廠商，如有逾期，立即正式發文警告。 

(3) 必須要求廠驗(即使工廠在大陸，也可安排)，讓公司有警惕，並要求出

廠證明。 

(4) 制服到貨後，先進行抽驗，確定合格後，再發給學生。 

(5) 檢驗急件 3天就可以出來，費用由廠商負責。紡織檢驗中心相當公正，

可將衣服送驗。 

(6) 採購規範可採用 CNS的國家標準，也可使用 yes-no form，洗標也必須要

縫上。 

 

提案三：高一教室冷氣評估事宜。 

說明: 冷氣小組建議： 

(1) 如果用定頻，需要一百六十多萬；如果用變頻,每台多 8千多元，將增加

四十多萬。變頻如果主機板壞，維修費用一片 8000元左右，考量主機價

格與維修費用，建議用定頻、高 EER且符合節能標章冷氣。 

(2) 初步與廠商詢價，年高開價 165萬，另一家開價 216萬。年高有直屬工

人 40多人，施工品質穩定，建議向年高採購。 

(3) 汰換之冷氣，廠商以每台 2000元回收，不是很划算。建議整理好後，較

好的冷氣裝置於社團辦公室。 

    總務處回應： 

(1)冷氣分流的設施，如果效應好，將會全面考慮。 

(2)社團的冷氣施作，會評估後再來解決問題，要考量拉線補強狀況。 

 決議: 無異議通過冷氣小組的建議事項。 
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        提案四：家長會募款事宜。 

         說明: 本年度預算需要 254萬。截至 12月 16日止，一般捐款收入有 80萬元，加上

會費有 62萬元，差額約有 110萬元。 

         決議:  

1. 下學期學校日當天跑班募款。 

2. 校慶時擺攤募款。 

3. 可在校慶或公開場合感謝捐款額度較高家長。 

4. 成立募款小組，由常務委員、財務規劃組徐素櫻委員、楊榮寶委員、及賴正霖

委員組成，討論具體方案。 

 

 提案五：謝師感恩餐會辦理事宜。 

  說明：去年於一月學期末校務會議後中午辦理謝師感恩餐會。 

  決議: 本學期期末校務會議後不辦謝師餐會。下學期則視募款狀況決定是否辦理。 

 

十一、 臨時動議 

1. 建議於 PM2.5超標時，減少學生戶外活動。 

校方回應：將注意空氣品質狀況安排學生戶外活動。 

2. 高二的教育旅行，可以有幾位家長同行? 

校方回應：以兩位代表同行為原則，但要自行付費。 

3. 高 2-23班的微型殺手記者會產生了擴散效應，校方的作為值得肯定，其他班也想

要跟進。 

校方回應：樂觀其成，亦將大力支持。 

4. 校園安全巡禮時，發現五樓欄杆稍低，有安全疑慮，建議增加高度，或是放置警告

標示。 

校方回應：將先放置警告標示，再規劃加高方式。 

5. 為配合本年度關帳時間，建議延後第五次委員會議時間。 

決議：下次委員會再議。 

6. 明年 1月 22-23日學測考生服務隊事宜。 

決議：委請志工隊副隊長徐素櫻、胥吉雲協同辦理。 

7. 建議舉辦歲末家長會聯誼活動。 

決議：委請賴正霖委員規劃辦理。 

 

十二、 主席結論: 略。 

十三、 散會(晚上 9時 30分)。 

 

     


